

## 10 Jahre Schießtriathlon - 20.04.2024

Am Samstag, den 20. April 2024 richtete unser Verein den alljährlichen Schießtriathlon aus. Anlässlich unseres 10-jährigen Jubiläums gab es eine kleine Änderung der drei Disziplinen:

- In der Wertung zum Wanderpokal sowie der Einzelleistung flossen die Disziplin 25m mit Kleinkaliberpistole und 50m mit Kleinkalibergewehr ein.
- Mit dem K98 wurde in einer gesonderten Wertung auf einer Glückscheibe, welche eine Dartscheibe darstellte, ein Kasten Bier ausgeschossen.



Daniel Tuffentsammer übernahm die zeitliche Einteilung der gemeldeten Schützengruppen im Vorfeld. So fanden sich insgesamt 15 Mannschaften ein, welche sowohl ihr Können als auch Glück unter Beweis stellten.



Nach einem reibungslosen Ablauf unter Schießleiter Stefan Keller fand die Siegerehrung am Nachmittag statt und auch unsere Schützen konnten mit guten Leistungen überzeugen. So durfte unser Vorsitzender, Robert Oswald, folgende Ehrungen übernehmen:



In der Mannschaftswertung aus drei Personen bestehend, ergaben sich folgende Platzierungen:

- 1. Platz: Mannschaft 1 des SVV Ried (392 Ringe)
- 2. Platz: Mannschaft 1 des KSV Bachern-Rohrbach (375 Ringe)
- 3. Platz: Mannschaft 1 des KSV Mering (354 Ringe).



Die Einzelwertung der Schützenklasse blieb ganz in der Hand der Familie Keller, welche für unseren Verein startete:

- 1. Platz: Stefan Keller (136 Ringe)
- 2. Platz: Günther Keller (131 Ringe)
- 3. Platz: Anja Keller (127 Ringen)



In der Einzelwertung der Seniorenklasse konnten folgende Herren die ersten drei Plätze für sich entscheiden:

- 1. Platz: Robert Oswald (128 Ringe) des KSV Bachern-Rohrbach
- 2. Platz: Gerhard Lindemeier (121 Ringe) des KSV Affing
- 3. Platz: Rudolf Hintersberger (120 Ringe) der Birkhahnschützen



Die Glücksscheibe und damit das Bier gewann die zweite Mannschaft der Birkhahnschützen mit Paul Winterholler, Hans-Peter Wadera und Hans Hösch. Sie konnten mit dem K98 mit jeweils vier Schuss 303 Punkte erreichen.



Zu guter Letzt wollen wir ein herzliches Dankeschön an alle Teilnehmenden aussprechen, welche mit uns das Jubiläum gemeinsam begingen. Ebenso gilt unser Dank allen, die uns als Aufsicht, Organisator, Auswerter, Aufmunitionierer und Kassier unterstützt haben. Somit wurde unser Jubiläum zu einem vollen Erfolg, an den wir lange gern zurückdenken.